

Conversación creadora apoyada alrededor de un centro focal

contribución de los integrantes, para ello los sentidos deben tener acceso al contexto de esta. Se ve logrado en una formación de arco, con distancia que permita un oír natural, y una postura girada que incorpore la vista.

## través del entorno visual

Una situación casual nos permite interactuar libremente y de forma Una conversación espontánea. relajada se construirá a sí misma a través de los integrantes que harán al oír propio, así la respuesta inmediata, que eleva la interacción a creación.

## Conversación como creación espontánea en apoyo arqueado

Se reconoce el acto como una conversación definida por lo casual. En ella se invita a los integrantes a contribuir ideas, que fluyen en respuesta inmediata, interrupción y adición.

En esta situación el cuerpo busca acomodarse y para ello usa el entorno, apoyando caderas, espalda y pies, mientras que la interacción activa de la conversación demanda el movimiento de cabeza y manos. Esto se presenta mayoritariamente en una posición sentada. Además de la comodidad, el individuo necesita el contexto sensorial, que se optimiza en el giro hacia los otros que permite la mirada. Una

formación arqueada alrededor de un foco crea una cercanía entre los miembros que facilita un oír natural y una interacción de lo visual. A través de estos elementos es posible crear un espacio que demore el momento de conversación, acto definido por la retroalimentación de los integrantes que construyen la palabra y la conversación en sí.